



Echange avec Bensheim

publié le 17/05/2017

jour 6

Descriptif :

article rédigé par Mathis Tappon

Aujourd'hui, nous sommes allés dans un petit ruisseau avec la maman d'une élève qui voulait nous faire découvrir la nature, Mme Steffens. Nous avons marché dans l'eau froide pour trouver des insectes et des animaux, nous avons également observé les plantes, les animaux... Ensuite, nous avons regardé nos trouvailles puis les avons analysées. C'était bien !

En deuxième partie de matinée, nous avons travaillé sur le projet scientifique avec Mme Geiger (professeur de chimie) et Mme Kött (professeur de Physique). C'était non seulement impressionnant mais aussi très instructif.





